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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  4 ^ - San Donato -
Campidoglio - Parella 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
RE Alberto, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANTONIETTI Walter CITRO Christian RONCAROLO Andrea

AZZARO Emilio D'ORSI Antonietta SCAVONE Felice

BADIALI Marcello GAGLIANO Sonia Emilia TANDURELLA Marco

BOVETTI Anna LEONE Stefano VARACALLI Federico

CAPUTO Walter MAGGIA Luca VARESIO Stefano

CARIOLA Sara MARASCIO Raffaele ZACCURI Rocco

CASTROVILLI Angelo MORANDO Carlo Emanuele

CESCHINA Roberto PONGILUPPI Francesco

CIRAVEGNA Lorenzo PONTRANDOLFO Gianvito

In totale, con il Presidente, n. 25 presenti.

Con la partecipazione del Segretario GELLATO Stefano. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA  AL  SINDACO  AVENTE  AD  OGGETTO  :
RIQUALIFICAZIONE CORSO PRINCIPE ODDONE

Premesso che
• Corso Principe Oddone è un importante asse di collegamento tra la zona Nord di Torino e il

centro ed è una delle prime vetrine della città per chi arriva dall’autostrada e dall’aeroporto;
• L’area di corso Principe Oddone ha grandi spazi non utilizzati di proprietà di FS Sistemi Urbani

S.r.l, partecipata del gruppo Ferrovie dello Stato;
• Sono  state  effettuate  numerose  richieste  di  intervento  da  parte  della  circoscrizione  e  della

cittadinanza alla precedente amministrazione comunale, a cui non sono seguiti effettivi impegni
di riqualificazione;

Evidenziato che
• Corso principe Oddone è posizionato in una zona strategica - è a metà tra Torino nord e il centro

città, è ampiamente servito dal servizio di trasporto pubblico ed è dotato di una pista ciclabile
sicura  ed  efficace  –  che  potrebbe  rendere  la  zona  un  riferimento  per  i  servizi  per  tutta  la
cittadinanza e un punto di contatto e di incontro per diversi quartieri;

• Nella zona diBasso San Donatomancano alcuni servizi, in particolare biblioteche, aule studio,
spazi per le famigliee di socializzazione, uffici postali e medici di base;

• La zona di Basso San Donato ha come servizio anagrafico di riferimento l’ufficio centrale di Via
della Consolata, già oberata di lavoro. Sarebbe pertanto utile prevedere unulteriore presidio in
modo da alleggerire il carico della sede centrale e rendere più efficiente e rapida la macchina
amministrativa;

• A fronte di una popolazione residente nella zona di Basso San Donato(in particolare la zona della
spina 3) di circa 8000 abitanti, di cui una percentuale rilevante bambini nella fascia 0-14 anni,
sono  pressoché  inesistenti  i  servizi  per  i  giovani,  in  particolare  spazi  per  le  famiglie  e  di
aggregazione, biblioteche e aule studio, scuole dell’obbligo pubbliche;

Considerato che
• Lo stato di abbandono e degrado del corso principe Oddone e in particolare dell’area di proprietà

di FS contribuiscono ad aumentare lo sviluppo di situazioni di microcriminalità e spaccio
• Nonostante l’intenzione di FS Sistemi Urbani di riqualificare e restituire alla cittadinanza l’area,

esplicitata da ultimo workshop Rail City Lab del 2019, non si sa se esista un progetto, un piano di
lavoro o dei termini per le opere di riqualificazione della zona;

• Si apprende, in data 27 novembre, della volontà del sindaco Lo Russo di avviare un tavolo di
lavoro con FS Sistemi Urbani per studiare i possibili progetti per la riqualificazione delle aree
ferroviarie dismesse, incluso corso Principe Oddone;

Si interpellano
Il sindaco e l’assessore comunale competente per conoscere
• Se esistono progetti di riqualificazione dell’area e quale sia l’eventuale stato dei lavori;
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• Come si intende procedere per dotare le zone interessate dei servizi necessari;
• Se  sia  possibile  coinvolgere  la  Circoscrizione  nella  pianificazione  degli  interventi  di

riqualificazione anche attraverso la convocazione di una Commissione consiliare per analizzare le
proposte presentate"

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE
Risulta assente al momento della votazione il Consigliere Zaccuri per cui i Consiglieri presenti al
momento del voto sono 24.

VOTAZIONE PALESE
PRESENTI: 24
VOTANTI: 24
VOTI  FAVOREVOLI  :  24  (Re-Antonietti-Azzaro-Badiali-Bovetti-Caputo-Cariola-Castrovilli-
Ceschina-Ciravegna-Citro-D’Orsi-Gagliano-Leone-Maggia-Marascio-Morando-Pongiluppi-
Pontrandolfo-Roncarolo-Scavone-Tandurella-Varacalli-Varesio )

L'INTERPELLANZA E' APPROVATA
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Alberto Re

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Stefano Gellato
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